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(ADM量NI顔嶋ACION 2019 - 2O23)
AぐrÅ D姿S各SI6N ORD重NÅRIA D要しGÅD PARROOuIAしRURÅしGRAL PEDROす。

MONTたRO DEし20 DE Oぐ「uBRE D要し2022。

De confo調nidad con to e5tabIecido en el ar商euめ318 del髄digo O喝anioo de Ordenamiento

lerritoriaしAutonomfa y Descel巾ral繭(COOmD)′ enぬSaぬde Sesiones del Gobiemo

Aut6noITro DescentraIi強do Pa叩治l Rural GraI.醐ro J. Monterp, Siendo las 15HO2 minutosぬ

Junta ParroquぬI Rural Gral. Pedro J, MonterQ, PreSidida porぬLieenciada, Soraya Sanchez Rjvas

y conぬpres(舶de鵬s(諦0惟導V(婿劃es en su orden: SI: Jos6 Ca面IIo, Sra. Ru帥ZapE鳴, S昭。

Rommy Vaca, Ing. Ho喝er Chuqui Nei隠, actuando como Se(舶rio el巾go. Damy Gambca

P紬ZO 9e唯unieItm en縫S軸ordina癌para舶rぬs s喝uientes叩ntoS en el orden del dfa.

1. Lectura y ap調披髄n deI ac掛de §esi6n ordiれa轟a髄脚nd eI 12 de o億閥bre

de!ま0まま.

2.曲　凄鵬　y a叩幽　deI an噌p榔yedめ　de　叩誇叩uesto

Pa鵬cipa髄vr) deI GAD P寄鵬XI圃Ru賦I GraI.蘭ro J. Mo鵬e岬, Para eI

句e鵬icio fiscaI de1 2023.

3. Informe p調整upu[矧由rio de gastos del segu競do c脚trim儲醜i℃ deI 2022 deI

GAD G細a寒。 p田霊場鼻的馴融劇場.

4. Iれfo営me de p唯side耽ia.

5. Va寡ios γ IIESo書ud尉mes.

Previo a略insta幅ci6n de患s徳i6n ordina南el S鏡惟賠rio informa aぬSeiiora Presiden由que

鍬軸晦匂quomm a馳山ぬ

La Pres紬(肌由- POne en COnSideracich deぬs se前ores voca厄s el orden deI dfa establecido

medぬnte GOnVOcatoIia No.24-2022 de向cha 18 de ∝tubre para que m∝ionen su aprohadch y

軸aa融.
割Se吊oh Jos6 Ca面Iめ, en uSO de出師幅bra m敬二io間se apruebe eI orden deI dfa, m∝治n que es

respaida(ねPOr割Ingeniero. Ho喝er伽的ui.

La Presiden由Ordena al Secretario someta‖a VOta庶6r吊a同OCidn p記seれtaくね.ぬmisma que

O馴麗me les s喝uientes resuItados:

S〔涌く議」0耗G細面‖o a患lぬ「

Sefrora, Ruth Zapa由　　　　　　　　a favor

筑前)吼軸my Ⅵ ca a向W

Ingeniero, Hoゆer Chuqui a favor

鵬くね,統語や鋳れd峨　　　　　　　a馬脚

Aprobando por unanim舶dぬjunta囲uial el orden deI dfa,

La Se静ora Presidenta ordena aI Seere由rio de lect削ra aI primer punto de1 0rden deI dね,

1.-しe虞ura y ap調ぬci6n deI acta de seSi6n o巾inaria ceIebrErda eI 12 de oc血bre de1

ま0まま.

日Seeretario informa a la Se静ora Presidenta que es髄en conside噂ci6rl el primer punto deI

即せen d由dむ

La Presidenta ordena al Secretario procecぬa dar le孤灯a deI ac患de ses冶n ordina屯, lI舶慨

dadaぬ吐tura deI acta el Ingeniero. Ho喝er Chuqui mocior略se ap調ebe la kidura deI acta,

moc給n que es le鮒的ada porぬSefrora. Rommy Vaca.

La Presidenta ordena al Secretario someta a votaci6nぬmoci611 preSenta曲事a misma que

舶10容与的Ujen飯場昭餌胎dos:

鏡痛0購]osさCa両胸　　　　　　　　　　a向仰

Se策0昭. Ru請Zapaぬ　　　　　　　　a馬脚

Se病0賦. Rommy伯働　　　　　　　　a向仰

重昭割高e「○○ Hoゆ邸C血q山　　　　　　a馬脚

鳳掲,印璽逼れ寄le之　　　　　　　a馬脚

軸a劇1之de ∝加b「e寄割之0之之暮

delま0主事,
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deldfa.

La Presidenta - comPa託ros vocaIes en este punto de orden el secr曲rio y tesorero exPlicaran

el asunto deI anteproyecto,　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　“吉

日S(鄭etario - Se恥res vocales cuando se Ies entreg6ぬconvma膿加a para esta端S賭n se les

adjunto eI anteproyecto de presupuesto par同庫抽VO Para e1 2023’en Cuanto al antepfeyeCto

s頓endo Ia normativa鴫軌te y al amparo del COCmD y la Ley Organica de Pla輔闘Ci6n y

Finanzas P心帥cas se lo ha elaborado′ en el mismo hay una peque商introducci6n y todo Io que

enma職Ia nor隔頓va correspcndiente como pod庵n darse cuenta el monto de asignaci6n pa碕

e! 2023 es acorde al asignado en el anmo acuerdo ministeriai de用in軸erio de Econom屯y

軸anzas el No.0067 cuyo presupueSto es de $311.899′03 USD; m誌adelante podemos ver los

gastos co面entes de] cuaI ya se les pro陣めSu d軸buci6n ta同Para gaStOS deI personal

adminis珊VO y Ios gasめs generales que demanぬel gasto corriente′ aSf mismo tenemos el

dis鵬utivo del gasto de=nversi6n por compon割tes con cada uno de bs proyectos y

presupuestos que Ia ciudada南decidi6 p融Zar関財eI 2023 y de los cuales ustedes ya tienen

oon∝imiento porque鎧to ya se lo即es軸to aI si9tema de pa舶Paci6n ciudadana′ actO en eI

Cua書estuvieron presentes.

En si es鐙Ia d軸buci6n completa del p脂supuesto con suS reSpectivce proyeetos induido e1

10% de altenei6n paraぬs g棚os prior胎rios y創d6nde se indica el porcentaje desthado en

cada componente o ga軸s que s帥抑a realizar t翻to en e! gasto co'Tiente e jnversi6n y aI finaI

tenemos la suma帥a gen鍋I de 10S gaStoS en que se Va a incurrir en e1 2023.

Ahora el lesorero va a i鵬rvenir de血O de e舐Punto de orden para indicahes c6mo quecめ

distribuido el gasto corrierife en cuanto a Io que tiene que ver con e案tema de liquidaciones ya

que en mayo de- pr融mo afro la actual administraci6n de gdbiemo termina su画Odo y por

ende hay que d旬ar tc加s estos gastas則biertos y lo que esto implica ya que Ia inquietud de

ustedes Ios vocales es de como quedera鵬Para el pr6ximo a和en sus remuneraciones po「 el

presupuesto que hay que destinar関旧liquidacめnes.

田嶋sore調- en eI cuadro de gastos en pe「sonaI del gasto coげiente en vacaCiones hay un

p嶋SuPueSto de $8.840,00 USD ya definidos en la pa舶a presupuestaria 51"07.07 de

compensaci6n po「 vacaciones no gozadas por G細i6n de funciones一

割Seere畦Irio - aqu主roIo es筋considerado Io que co町eSPOnde a vacaciones.

田崎0rero - S出場'que en las otras pa鵬das presupuesta「ias por concepto de Ios d6cimos y

aportaciones tambich esfan contemp-ados estos rubros para todo el a恥es decir t加to Para Ios

fl.InCionarios y servidores que salen y ios que ingresan en e1 2023; ∞mO el gasto corriente se va

a ver afectado por este presupuestO Para Iiquida敬m鎧e- sueIdo de Ios sef厩S V∝aIes se庵de

$480,00 USD mensuales desde eI mes de enero haciendo eI c細u10 PreSuPueStario en base aI

presupuesto deI dI帥O aCuerdo min軸舶書・

La Sefrora. R冊Za[軸- que a寄…O Se ha podido耽uperar ]os $10'000 USD qrfe hacねn faIta

ya qlJe POr eSe mO VO fue que nas bajaron el sueldo〃

La Sefiora. Rommy Vaca - en fa辞v燭que nOSC舶S ing記samoS habfa un faltante de

寧10.000,00 USD y ∂!lf d軸Ia tesor郎a q嶋sa擁e que por eso nos bajaban tos sueldos para que

de aIli mismo nosotres nOS Paga胴mOS las軸idac加es y se reeupera庵ese valor en e1 2019

con fa Ingeniera. Ver6nica Medina ese es銅o que elIa nos arm6 y tedos ustcides Io saben.

La Presidenta - $10,000,OO USD de que〇

割Ingeniero. HoIge「 Chuqu主alIidla se exp嶋S6 maI al deci「 hay un faltante lo que pasa es que

elIa en los sueldos que ha脆pagado se pas6 de! l緬teL

照鴨場0嶋調- 0沃麹habゐ肌向l由れ晦de Ⅲb調味

EI Ingeniero. Holger Chuqu主ejemp10 Si habfa un gasto que tenfa que hacer de $110.000′00

USD eIIa Il鈎6 a $120.000′00 USD as揃ue como se equivoed.

1a鍵fiora. Rommy Vac∂ - Pero ella muri6 en su ley de que tenfamos que basamos eI sueldo y

de hecho nos咄aron e! sueIdo por eso mismo para cubrir esos faltant鎧, entonCes nOSOfros no臆

sabemos esta vez c6mo se庵eso; despuds cI切que quedahan調ぬvfa $4"000,00 USD y algp

todavfa en eI aire entonces eso edmo qued6・　　　　　　　　　　　　　　　　　　半

日Se吊o購Jos色Ca両I10 - toS車10.000,00 USD era por 10 de CN軋"　　　　　　　　　　　　　壷

副職sorero - eSO hubo porque hab屯$4.000,00 USD y algo en cuentas POr CObrarf50 1es d重油+∴
nada en eI gastodaramente que eso era de CN軋y eso es inversi6n que no
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pago de sueIdos de a臨pa旧Ios gastos de serv厄ios臆sicos se trata de presupuestar lo minimo

y pa旧el pr6ximo afb va a a軸r en su remune昭cienes es pprぬs liquidaciones cosa que para

eI pr頭mo a前吊a persona que venga se de cuenta que es患todo p鴨馴PueS由do hasta

diciembie y no te喝aれi喝血pero en paga「廃Iiquidaciones de nosotros despuds deI 15 de

may〇〇　十

EI Seere患rio - sefro鳴s vmales aclarado el te調a de la5 remuneI耽めnes para el pr6ximo afro en

eI gasto co面ente tema deI cual que南両ener e1 00n∝imiento’tema que COn anterioridad se les

habfa anticipado de este r鍬:Orte Salarial para eI 2Ci23 po「 eI presupuesto que habfa que destinar

Para las liquidaciones de q母ienes es由mos dentro del gasto corriente〇

日S油前肛Jos6 Ca面IIo -ぬs撮叩idaciones serfen con el sueldo que esぬmos ganando ho砲O COn

e賞sueldo que vamos a gamar del m徳de ene調que Seぬn Ios $480・00 USD

日Iesorero - Siempre廃liquidaciones se hacen con el舶mo sueIdo que se percibe; POr

concepto de vacaciones se壷a睦deめr de $960roO USD fuera del porcentual que les

com珊nde por d6cimos y a陣rtaCiones. i

La Se寄ora. Ru請Zapa館- a劃細u=n5s o me脚s Ilega南mo5 a PerCibi「 POr liquidaciones"

E=モSOrero - un Promedio de糾.500,00 o $1.600,00 USD incIuyendo el sueldo de Ios dfas

霊批櫓語dos en調ay○○

割Secre誌面O - adjunto al antepreyeet師amb追n es筒e‖調嶋dor de !a proforma presupuesta巾a

Para割2023 donde se ha di兜ibuldo書OS蹴urE髄definidos en cada una de Ias partidas

p鴨SuPuesta面as correspond entes掲nto en el gasめcorriente e inversi6n ya de aquf soIo nos

queda南reali翰細胞s da弼舐ones ordinarias que紬anda Ia ky para aprobar el presupuesto de1

2023 cuyo pIazo es hasta e書10 de diciembre,

Adarado el tema deぬdistribuci6n p隠SuPue兜ria en el gasto corriente obsenraciones que

tengan que realizar o si tienen claro este tema que alguien m∝ione su aprobaci6n pa旧

OOn帥uar con los siguientes punt腿de鋤r妃n que faltan por tratar

EI Se煎克Jos6 CarriIめen uso de Ia palabra調調Ciona se apruebe el segundo punto de! orden del

dfa m∝i6n que es respaIdada po「 la Se飛胴. Ruth Zapata・

La Presidenta ordena aI Secreta巾O SOmeta a VOtaCi6n la m∝i6n presen由da, la misma que

O随e鵬e !os siguien龍磐鵬削胎d∞:

Se静0購Jose Car副o a favor

Sく訴o賦. Ru伽盈関鞄　　　　　　　　a魚油「

Se吊ora。 Rommy vaca　　　　　　　∂ favor

Ingeniero. Holger Ch叩ui a favor

止da. So語岬S訊ch鍍　　　　　　　a息vo「

Aprobando por unanimidad Ia junta parroquial el segundo punto de霊0rden deI dfa.

鵬Se吊ora Presidenta ordena al Seere由rio de lectura al tercer punto deI orden de! dfa.

3.霊調fome pres叩鵬stario de gas陣場deI s電導undo cua廿imes種e deI 2舵2 de営GÅD

Gl'aI置PedIlo J。 Montero.

Po「 Secretarfe se informa a la presidenta que es庵en considerack5n eI tercer punto deI orden

de!dゐ.

割SeI聞tario - Se静ores v∝ales en sus manos tie鴨n COPぬdel presupuesto con corte has由eI

mes de agosto y ∞n eIIo darIes a conocer GOmO eS掲mos pre帥PueStariamente en cada u鴨Ias

pa調das presupue親arias donde pod庵n ver cuanto ya se ha consumido y Io que faI由POr

consumi「 o gastar aquI el se静or tesor印o Ies exp故ara sob記e弛tabIa presupuesta「ia・

EI lesorero - en eSta tabla pueden ve「 las partidas presupues帥as de obras y servicios y que

co叩esponde a la nguidaci6n deI segundo cuatrimestre 10 que est5 resartado en coIor ama珊O es

todo Io reIacionado a 10S conVentoS de Ies proyeetos deI adu書to mayor y personas con

discapacidad y pueden verめs saIdos que a血hay como para ∞mPrar COSas que Pide el

ConVenio.

鴫間合n由- e郭S eC櫨「郭S岬e§瞳nきo鵬町O請朗d礎.　　　　　　　　　　　　　宜し

田崎OrerO - fas primeras partidas presupuesta向S que las pu覚al蘭son d調o轟軸恐

器詩誌諾諸悪謹認諾諸島嘉籠
operacionales GOmO el pago de servicios瞭sicos eso es庵comprome鞍de.

Paraめdel programa de ries轡OS PSicosociales que tma hacerio ahora en noviembre y隠y鳴海音

乍(
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En la pa調da 73.06.13 de capac舶Ci6n para Ia ciudadanfa en genera冊ay $5・000,00 USD que no

Se han tmado eso esta pendi(那te de ejecuta購

En la partida presupues由ria 73。08.11 de insumo, bienes, materiales y suministros para la

constmucci6n hay $5ro48,80 USD qu es pa旧Ia compra de mate「ial画O eS庵s serfe両as dos

pa側as presupues帥as que tienen un p∝O m泰de saido que las demあ.

割Seeretario - 1a partida presu叩eStaria 73"08.03 de lubricantes y combu粥馴es ya es屯

P庵cticamente consumida,

El ltおOrero - ∞n eSe PreSuPues撒Ya estamOS hasta diciembre con叩IVisi6n de combustibIe

esto岳$216,67 USD p庵c龍camente es un excedente.

La pa鵬da presupu鏡鳴ria 75∬1.07 de constl叩CCiones y ed範aciones es鐙n los鵜O!000,00 USD

pa旧la const脚eci6n de la cancha de uso m融iple que se pぬn楯C6 en este tema de書a cancha

recuerden que e霊presupuesto de este a読o es pa略consum軸o este a和usted no puede decir a冊

VOy a d〔串r ese dinero呼a eI pr6薙融a爺申めpuede hacer pero山ego pueden venir las

cons∝llenCia§ POrque e両a distrib関癒n deI presupuesto que hace el晒nisterio de Economfa y

Finanzas hay dos rubras: unO que eS口調r Ia脚de equidad en d6nde a tedas las juntas

pa「roquia底Ie dan le mismo pre馴Pue動ariamente in融s帥tamente deI ndmero de habitantes

que tenga′ peroぬd鵬renc屯はhaae es eI otro 「ub調qu es PO「 POb舶6n′ POr neCeSidades

insatisfechas entre otras cosas y ese es el que marca Ia diferencia por ejempIo en la pa叩quia

que ven que hay mayor pobIaci6n y商s nec鎧搬出es aume鳴el rubro y este presupuesto el

que to pueden tt脇r o脂的rta事el o寄O rubro es垂io, enton臓S Cuando se repo鳴el緬ce de

cumpIimiento de metas y ven que髄e脂un p聡supuesto de $250・000,00 USD y soIo gasto

$200,000,00 USD eso quiere decir que no tienen muchas necesidades a蹄es donde a veces uno

no e舶ende porque muchas veces a Ia pa「「quia veeina le subie調n e! presupuesto y a nosotros

no′ pero es POr e90 PO叩e la pa「roqLlia vecina sf esta ejecutando Ias obras si es庵cumpIiendo

con Io p!anificado es a描donde le suben o man頓帥en e霊presupuesto, pero Si a una junta

Pa叩uiaI Ie sobra d nero significa que no tiene n∝eSidades.

日Secretario - y el afro pasado pas6 este caso que qued6 dinero.

田嶋sorero - ahora yo Io que les digo es que po「 ejemp10 sobre esta cancha ustedes tienenぬ

facu憾d de en una sesi6n de junta expone「めs mo頓VOS del po叩ue nO Seぬva hacer: PO「 fa胎

de d∝umentaCi6n, PO叩ue en el municipio se demo剛con Ics trinites o por lo que sca; ese

叩削PueSto deben dis帥buiho para temas de mantenimiento de in缶oest問ct肌a′　dar

mantenimiento a!guna cancha deportiva.

12 Presidenta - pe調Si se es館hadendo 10S t庵m龍es para poder hacer la cancha.

La Se吊ora. Rommy Vaca - el lunes hay que ir a! municipio a ver si ya es庵n bs planos・

EI ltsorero - y nO SOIo eso sino tambich tener e! proyecto o eI estudio.

1a Presidenta - yO COnvers6 sob鴨eSO COn e冊geniero鴫gle eI cぬde ayer

日時sorero - POrque Vames a SuPOne「 y Siendo optimis由S que de aquf hasta mediados de

noviembre tengan toda Ia d∝踊enぬci6n y no hay eI proyecto esta壷mos en la misma

Situac萌l巾regunto el ingeniero Thgle que le d恥?

La Presiden由一me Pregu鳴ba si ya se habぬ車鳴do ese調bro le digo no開聞ue adn no nos

ha dado eI proy∝tO.

割I包Orero - comO eI va a preguntar eso s/ no lo ha entr鈎ado desde a臨uno puede pe憫r que

a la final este individuo no elaborado el p「OyeCto.

La Presidenta - Siめha heeho囲ue a mf me pasaron tos vaIores de Ia cancha′ gradas e

肥minacidn.

EI Ingeniero. Hotoer Chuqui - soめque nO ha re鵬脂do el impreso・

La Presidenta - Pa岬ue aquf se pidi6 que se ajusten al presupuesto des帥ado para la cancha.

EI Ingeniem HoIger Ch岬u主una canchaI miximo aon拙minacich〇

割鴫SOrero - Si una cancha simple sin grade「ね,

しa Pres紬謝鐙- e同喝eniero si me pas6 1os rubr購po「 co町eO e軸nico, en eSe Pre§uPuestO Se

iban como $42.000,00 USD pero no t削e同語eSa can龍はd.

La Se緬o. Ru帥Zapata - SOIo hacer hasta donde se avance con el presupuesto que hay書臆臆

La Presidenta - CIaro hacer so10 Io que es la cancha y de pronto Ia iluminaci6n.

La Sefrorz古Rommy Vaca - POr eSO mOViIizamos pa旧que Ia pr6×jma semana a胎en el municipio
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tiempo dete「minado.

日面esorero - eSte a譜o aI p訓ecer叩r ser a稲o ck薫to鳴I o no se debido a que, SOIo se叩ede

hacer aontrataciones de叩OCesOS POr el portal de compras pめ厭遇S hasta e1 14 o 15 de

noviembre, Pe調eSO eS aIgo que a心n no es臆confi「mado.

日Sec記日面o - pero aquf hablamos de pIてX:esoS que Superen el monto l緬te de Ia infima

Cuantゐ.

割‾leso「ero - daro y de ser asf ustedes creen que hasta eI 14 o 15 noviembre si haya Ia

POSibilidad de subir el proaso pa旧Ia con寄atacich.

La Se静ora. Ruth Za関ta - es胆e船y que hacerlo.

割Se再on cee Ca血書ぬ- Pienso yo que nosotros deと樹rfamos ponemos un plazo determinado por

decir hasta el pr巌mo viemes si no hay nada en la obtenci6n de los t庵m弛es para hacer esa

CanCha tomar otras medidas関叩ue esto鍵est5 ala喝ando y vamos a Ilegar hasta e1 14 y no

Va調OS a tene「 n∂da.

La Sefiora. Rommy Vaca - aho掘compa縫ro yo les vay a decir algo y nadie se vaya a rese問[

Pe調Si esa cancha no襲hace tam髄n es cuIpa nuestra y c軸a uno頓ene que asumir su

responsa軸dad po岬ue Don蟻eves entreg6 Ia d∝umentaCi6n; en P袖e 6=iene cuipa y

nogo甘OS由mbich porque a則自照en緯que eSa d∝umentaCi6n estuvo perdida dentro deI GAD un

buen tiempo sf o no o a掃so estoy mintiendo, nO aPare〔ぬesa car画Y eso tambien retraso los

t庵m弛es aquf tenemos que謡umir esa pa競e c○n e軸e sefro事a mf me da龍SteZ翰de verdad no

hacerIe la obra; yO a Don Nieves rea!mente en e鏡a adm輔s随Ci6n es que Io he tratado, Io he

OOn∝ido y yo s6 que ustedes vienen trabajando con Don Nieves descle muchos a寄es at庵s y ha

Sido una persona mu cercana a la instituci6n 61 siempre ha es由do cuando se 10 ha convocado

a reuniones cuando se le pide a由O.

割Ingenie調. Holger Chuqu主es uno de Ios di鴫entes m誌ac髄vos事

La Se静ora. Rommy Vaca - ⑪館⊂tamente′ en曲l耽遁S tamb追n hay que ver esa pa巾e que a esos

dirigentes que ustedes saben que siemp晦ぬS Van a a醐r O han es由do a冊con ustedes

宙mbiきn hay qlle darIes de vez en cuandoぬmano de eso se trata la viくねes mi pensa鴨Pero

tambi6n tenemos que aceptar que fulmos un poco negligentes en la otra parte de culpa Ia tiene

乱porque 61 se bas6 en qrfe yo Ies entreg杭os d∝umentoS y u tedes son 10S que me tienen

que hacer eso o sea ei tenfa esa pa同e equiv∝ada miren la d摘e肥nCia con el otro dirigente sabe

que ya se le aprob6 1a ca鵬ha para el afb que viene, Pero el ya se movi6.

La Presidenta置Don Macfas me trajo un o紬o para de aqu「 en base a ese oficio mandarle aI

mun迫pio de Yaguachi para que se le ayude con Ios t庵mites de desmembraci6n de te町enO Para

OOnSt「ui「 la cancha.

割Se爺o意Jos6 CarrilIo - tenemOS que Ve「 que 10 de la cancha no nos repercuta a nosotros al no

darle cump!imiento por es由r esperando hasta eI心帖mo.

鳴Se再ora. Rommy vaca - yO digo e=unes a primera hora i「 al municipio de Yaguac輔a

convI爛r COn Ia a噌uitecta y decirle que nos ayude porque ya nos estamos quedancb sin

噛empo que si en taI caso no ha terminado con Io de los pla11OS que te「mine lo otro porque de

a冊que m益p調6igue〇

割Ingeniero. Hotoer Chuqu主i「 a averiguar si el terreno es oomunitario〇

割Iesorero - Si ese terreno es馬∞mO comunitario ya ese serねotro proceso porque esa cancha

ya no pasa南c6mo activo deI GAD porque esa arca u鴨VeZ que Sea decIarada comunita両es

hacerIe Ia obra a la comunidad y ent嶋g5rselas a elIos pa旧que eI10S Se enCa喝uen.

La S輔Ora. Rommy Vaca - O en Su defecto que se lo haga por la otra vfa donde se le hace la

Obra a Ia comunidad.

La Presidenta - hab南que画ir es que den prioridad a esa d∝umentaCi6n関ra hacer la obra"

EI S(翼re由rio - debe南n po鴨膳e has由隠pr寂ima semana como pぬzo para畑g脇r obtener esa

d∝umentaci6n porqueぬotra semana es co鴫POr eI feriado"



Obras de infraestructura soIo hay?119.46 USD qu6 es de d6nde saIen Ios recursos para el

mante「limiento de o上場IS, aquf para hacer algo en este sen鰹do ya no hay recursos.

El lt50rero　-　en　隠　脇間da presupuestaria　77,01.02　de tasas generaIes′ impuestos,

00ntribuciones, Pe「misos′ licencias y patel巾婆hay un saldo de gr.604,59 USD yo creo que de

aIIf pueden dispone「 de $1,000,00 USD o algo mきs para hacer algo en mantenimiento de

in惰る鏡油山峡u隠.

割S朗re由rio - eSte PreSuPueSto eS Io que estaba para lo de la retroexcavadora y su legaIizaci6n

y creo eso va a quedar en nada.

E口esorero - en la pa調da presupuest加a 77,02。06 de cos由S judiciaIes′ tramites, nOtariales y

leg摘記Ci6n de d∝lJmentas tambiさn hay $1.604,27 USD.

EI Secretario - esto eS Pa胴alg宙=掘gO POr Cu鋳tiones de t露mites para lo de la casa comunaI

de lendales y esta ed絹cac蒔n deぬjunta関蘭o叩治I.

駒鳴郭昭的- S手pe調a臨鯖0扇亀観る寄e留るs語間暁棚胞d置

割寓鵜隠語高〇一時間郭b腿穂ぬa萌的鳴れる准隔guado c○6めS.

La Sedora. Rommy Vat遇置yO hab追al i舶O con eI alcaIde de Yaguac踊Para que nOS eXOnera竜

del pago de impuesto p鴨dial de esぬcasa comunal γ yO ya teI-1fa p軸camente 61 s手pero

despuds pas6 que se entreg6 e! Q触O′ pero nO fueron a convel.Sar sobre este asunto con el

a厄alde, ahora yo no s6 si a estas拙u昭S el nos vaya a exonerar de eso$ Valo噌S, pero tenemOS

que d句ar pagando eso de e魂a casa c伽ur語l no画mos d(軸r eso pendiente’‾

鴫鍵静0略, Ru珊Za関患-Y掘es庵ぬ商宙.

La Se和旧. Rommy vaca - y hasta ese entonoes徴an $1.400,00 USD y aIgo que habfa que

Pagar y eSO hasta el a恥pasado.

La Se吊ora. Ru珊Zapata - y Io del ma咄巾al [愈鴨o ya hay Ias cotizaciones o Ios proveedo唯S.

軋艇so噌ro - 1o que pasa es que ahora en el po鴫I todo se com郎C6 en antes le que hacfan los

PrOveedores le enviaban Ia p調forma aI oo「「50 eleetr6nico ahorata persona que va a envia「 Ia

proforma tiene que desde su cue鳴de corrco ingresar y Ilenar un p∝O de cosas y si no es宙

ha掘tado en eI Se調op萄ene que鴫gistra「se y segui「 un p∝O de t庵mites, lIenar un formutario.

割Ingeniero. Holger Ch叩u主y los se恥res que venden materiaI垂treo no es屯n

OOmPletamente legaI轟zado eltos寄abajan es con軸ras摘cas’

田嶋sorero - y eSO eS O也O ahora pa旧que un proveedo「閑職C匝de b que sca debe tener

firma electr6nica y Ia gente no quiere leg抽輪rSe POr nO Paga「 impuestos.

Ahora tambich nunca se decidieron si eI material p6treo que van a comprar Io van a hacer con

請訓s叩競e o sin寄るns画・

馴Ingeniero. HoIger Chuqu主yo creo que ser箱sin transportaci6n para d匂ar algo para la

VOlque由〇

割重sorero - Sin寄ansportaci6n de Ios $5,000,00 USD que hay POd南n comprar unos $1.000,00

USD y los 4.000,00 USD dist繭uirI髄para otras cosas.

La Presidenta - hay que dく軸「 aIgo閃岬ue ahora en eI mes de noviembre ya nos han de deci事

POSibIemente haya otro doble de riego a覇割鱈CO POr Pa鳴de la PrefectuねdeI Guayas cosa que

si se da hay que ha健r eI estudio′ nO dゆhasta d軸embre, pero esPera「 un POCO has由que nos

confirmen de si se va a dar o no incluso la economista Mar帥a Decker y 10S COmPa託ros

consejeros provinciales es患n peleando para q嶋haya en este afb otro dobIe riego asf割館OO.

割I速0rero - Si po噌ue eI que se hizo este a恥co町eSPOn〔施al a静o anterior a! parecer elIos

asustados transfirieronめs 「ecu鵬os eI 30 de diciemb唯PO岬ue a鮪deben darse cuenta eIIos

tampc肋se pueden queda「 oon recursos帥Ia cuenta pon叩e despuさs les pueden mandar

menos presupuesto por eso ya aI terminar el afb transfirie調n Ios fondos a Ias juntas

ParrOquiales pa旧eI鳴咄O deI dobIe ries押asfaItico.

La Presidenta - eSto de隠Pre龍ura deI Guayas me imagino que h∂sta mediados de noviembre

ya se nos ha de decir si va haber otro doble riego as励tico.

EI See旧師O - que nO PaSe to mismo deI a約pasaめque rec縫n e1 30 de diciembre廃やnキン

寄ansferir !oe fondos paraめdel doble riego asfaltico.　　　　　　　　　　　　　‘ T㌧音|

El鴫sorero - eso eS a喝O mds que s鈎uro,　　　　　　　　　　　　　　　　　　　/{ 、

La Presidenta - pero aqu毎nosotros no podemos hacer nada po叩ue eso ya e; alg斬de ky二

雪国
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日Se発o購Jos6 Ca嗣10 - Pero eI problema es que lIn materiaI feo,

EI Ingeniero. Hoゆer Ch叩u主Pero関ra el inviemo s vale bastante.

EI Se静oL Jose Ca嗣lo - Pero en relaci6n ∞n el material que estamos tra咄ando por decir en los

Camirros fue de a脂del Achiote〇

日Ingeniero, HoIger Chuqui -　PO叩ue los caminos principaIes ya Ios tenemos Iistos・

割Se和高os6 Ca面I10 - pero nOS f割由Cerrar el camino del ProgresQ, Qjitos de agua.

La Presiden由- todo Io que es de Ia Pam関deI Guamo para acるIo que pe鴫nece a Pedro J.

Mon健的.

割Se静o高os6 Ca嗣!o - a臨se neces蹄a este髄PO de materiaI con eI que se ha es由do tra廉直ndo.

日重婚0昭博- aho碕S白oさo叩胴部脚鴫鳴ns印す晦yo de las oo乙aciones画商的鵬a轟o oo鵬o

referencia el pr鎖:めal que se puede co請Pra「押ra Peder subi「 el proGeSP, perO tengO COmO

referencia con transporte′ a踊覚POne que se yO 15 dfas関ra que Se CumPla con eI transpolte.

割Ingeniero. Hoゆe「 Chuqu主Son muy PO脇S dfas.

割‾lesorero - Si es sin trans霊場龍e reCuerden que el chofer de Ia vo噌ueta lo que hace son dos a

tres viajes estamos hablando que 10 que鳴nsperta en eI dfa son 24 met調S Cめicos diarios es

decir 120 metres c心bicos a la se舶a請a.

割Se充oI: Jos6 CarriIIo - Cu細to se gasta a la sema場en COmbus的Ie′ en lIantas en tedo; lo que

no軸s由mos en una oosa ac狛0喝関崎同S.

La Presidenta - y Si聞直eiemp霊o si se囲e l膳v闘es de materiaI aI mismo sefror se Ie puede

OO鵬p略「 Sin鳴ns革め「由仁i6山

田Secretario - Si de pronto se Ies ocu調e comprar晒a pa畦de materiaI sin transpo鳴Ci6n y

despu6s compra「 otra pa巾e con transpor由ci6n eso es su抽visi6n de contrato y eso no se

Puede hacer po噌ue e1 0勘eto de la compra es para un mismo fin o sea compra「 aIgo関ra hacer

to mismo en dos contratos mi sugerencia y Io mds脂CO叩endable es que compren e! materiaI

donde se induya eI鳴nS[卿「te.

臼Ingeniero. Ho!ger Ch岬ui - 1a vez ante「ior a edmo nos no s都6 el v郎e〇

割鴫S〇時調- 00mO隼90,00 USD

EI Ingeniero. Holge「 Chuqui - a臨era en voIqueta de 14 metros c心bicos.

田嶋嚇Orero - COn $5.000,00 USD Ies alcanz6 para 56 v廟e m誌o menos.

EI Se静o購Jos6 Ca嗣Io - Si Io mu脂p!icamos por dos v廟es de Ia vo書queta de aqul SerIan COmO

llO v軸es po噌ue comP庵ndo10 con tranSPor随6n en 15 d由s Io tend南mos aquf,

EI Ingenie「o. Holge「 Chuqui - aho「ita tamb追n lo que hay que hacer es tratar de consnguir

P鵬mto un OPerador para t脇tar de exptotar m別記向l軸del Rfo Chimbo.

La Se静ora. Rommy Vaca - ho軸que es庵bien a髄的el niveI de rb,

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主OOn eSe materiaI鳴由「 de soIucめnar 10S Caminos pendientes de

t隠車重職

La Se再ora. Rommy va脚- Pero nO Se ha pu闘cado en fa申請gina web pa凋めdeI operado嶋

田Ingeniero. Ho畦事er Chuqui - es de publicar no m泰enぬpagina no queda de otra.

La Se恥ra. Rommy Vaca - horita tenemos que prever aIgo no sabemos c6mo vamos a tener eI

inviemo y comoぬcomunidad sabe que contamos con una voklue由y una記的OeXCavadora Dios

no pe叩ita un lIamade de eme喝enCia que nosotros podamos ayudar con eso/ γa tenemOS a臨a

閏pe嚇Ona〇

割Ingeniero. Holger Chuqui - sobre todo tener Ia m辞uina opera臆va,

膿Se前場. Rommy Vaca場mis que nada vamos a ayudar y se va a pode「 trabaja相

田SeeretE両O - Ia匂ecuci6n de estos presupuestos ya es語en ustedes.en eI tema de

capacita庫Ones haγ Proγedes que se priorizaron en el POA para este a売o cuyo presupuesto se Io

PaSO a la pa鵬da presupuestaria de capacitaciones, perO nO Se han匂∝utado, Pa旧de una vez

帥e dando de咄a po「 eje鵬PIo en eI comporle調te bjo鯖stco: desarroIぬr proyectos pa賦ぬ

噸由u輪d6n y噌V関eぬC軸deぬS轟瞭昭S働きめS血s, aC割りi謡y働na底呼曜口説劃隣珊“旦〈

esqueleto territoria! de e兜b舶ad ec融5gica, COn eI fin de蹴upera「 su funcionamia碑o lcom霜

㈱鵡晦隅羊一冊eれi「 i伽n舶0晦′ p暗面的e弛do $1・000′00 USD印画樹帝か
′　　,　し臆.臆　○　○.ブ○　○合音_　」、」二し_臆臆∠:屯　」　イ

consiguieIon PIantas con fa Prefe如ra del Guayas, pero aquf no hubo inversi6n sin

seめ嶋田腫ら.

Otro proyecto: desam調ar convenios institucionales entre Gad parroqu勘Mae y



間同ral y la biediversidad. Pr関ramado $2.000,00 USD tambi6n darle de b軸POrque hasta eI

momento no se ha hec同nada en este sen鱈do.

En el componente s∝i∝uitural el prayecto de: geSti6n de囲ramaS de preventiva controi y

vigilancia de enfe「medades efectos de eme喝encia sani軸a, PreSuPue軸do担・000,00 USD

como no hubo de por medio o軸OS entre Ias partes′ f的s o evidencias de que se dio

CaPaC隠Ci6n en prevend6n de salud tambien darle de baja・

日ProyeCto de: geS髄onar un convenio con el o喝anismo competentes pa旧mejora=as

condicienes de la infね∈st関Ctl胴del cementerio pa叩uiaI que esta dentro del compone巾e de

asentamientos humanos′調OV舶ad, energfa y cone節vidad $1"000,00 USD

lj] Sefrora. Ruth Zapata -曲rfe de baja由mb縫n porque a据no dice que no se puede.

麟Sec噌鹿面O葛Si no hay convenio de por medio no po岬ue eI cementerio es man班do por

提耽e隠S昨「SOnaS.

帥todos estos proyectos suman $5.的0,00 USD que queda諸弧para (利PaCitar a 10S

emprendedores ,

La Sefrora. Rommy Vaca - y S千aho商ta se o喝aniza un削e「 de capacitaci6n hagamos uno

navide再0.

EI Ingeniero. Holger Chuqu上Pa語que aPrendan a c6mo organizar eI a「boI′ eIaborar ado「nos

間vide吊os.

La Presidenta - eSO Se肥ma d蟻o隠ciones nawide静as置

El lesorero - reCuerden s渦n ha臓r un PreyeCto de capacitacicn no puede pasar Io que pas6 1a

vez anterior eI叩yecto deben difllnd軸u/ eSta鵬er競おrequisitos de a旧as personas tienen

que veni「 a insc軸rse, deben traer copia de ce融a y poner un cupo lfm鵬Para empeZa「 Por"

eiemp10 25 personas si no se comp!e宙ese cupo no se Puede empezar e! cu「SO・

La Sefbra. Rommy Vaca - Io que pasa es que la gente se inscribeI Viene a la primera dase y de

a臨no viene mas, entonceS que Pasa eSO a um Se le sale de las manos囲ue indusive Soraya

es髄de testigo que no me d句a mentir que Ias que estaban en el grupo de WhatsApp de Ia

Cabeeera Pa叩uiaI se esc咄er[m tOdas′ Pt抑qu6 pas6 unas vinie調n eI primer dfa y otras ya

no vinieron aI otro dfa.

La Presidenta - el dfa de Ia clausura ya ni apa鴨eieron para entngarIes el ce棚Cado ni siquiera

eso les interes6,

EI lt50rero - con los requisitos que mencione teniendo todo eso uno allf reciさn empieza con el

PrCX:eSO′ pero Sino se tiene nada〇

日Se吊or: Jos6 Carr軸o se es腐en eI aire.

La Se静ora. Rommy vaca - eso de a臨yo desIindo mi responsab舶ad po岬ue aqu[ tenemos

secr曲rio y tesorero u抽出es son Ios que ten絡n que decir a ver para poder dar ese curso

primero hay que tener esto y esto o加o que le d昨ron a la persona que iba a dar eI taller Usted

龍ne que prese鴫r esto y este Otro y el治coれeSO帥mP随aho隠Ia酬a fue intema.

駒鳴SO肥ゆ-鱒的nO eS a面a qu治れ鋤鵬遁画ゐesぬb書∝e「鵬が関りis同S・

La Sefbra. Rommy vaca置POr eso yO Sey V敬al yo no sz舶nada de esas cosas usted que Io

esta diciendo aho「ita ten患que habefro dicho釧ese mOmento haber para poder da「 ese cu鵬o

me蹄脂I que tIaer eSto y eSte Otro y entregaho en secretarfa con eI se再Or SeCretario obvfo’

enめnces nosotros o yO O qui6n es艇re{掘zando el curso tenfa que decir a ver se静oras

emprendedoras pa旧POde「 partic画r de es同ustedes鵬enen que presenta「 estq=perO eso

t削fan que ha固O eStab舶do ustedes yo no po叩e yO nO Puedo pone「 aquino「mas ni GOSa§′

Si ustedes saben que asf se maneja eso tienen que transmi軸O a nOSOtroS・

E如s lt造O昭O - uStedes son Ios vocales y son quienes馳nen que estabIecer lus requisitos′

pero ese e「ror se cometi6 en Ia primera vez y no se pu節le voIver a caer en lo mismo.

La Se再o語. Rommy VさCa - Pe腿Pon叩e Se COmeti6 ese er'Or pe叩e uSted reci6n lo man縞鏡由′

pero siめhubiese manifestado antes no se hubiese ca組o en este error

EI Secretario場debe南n dar capacitaciones que sean realmente p「oductivas y de provecho para_

略ciud如anfa ya aquf queda en ustedes pc肌erSe de acuerdo que mismo es Io que van ha特「{On‘7

e! presupue!藁O de la cancha, el tema de capadtaciones y 10 del material軸Segdn更y q堕_

ustedes decidan hacer la reforma en el presupue劇o o d〔串r tedo igual y郭かqueda諸u

とミ
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y 10 del operadorIa Sc琉Ora. Rommy vaca

′ミ¥

La Presidenta - hay que esperar para ver las car画S que l!eguen una vex que se haga Ia

pu聯C魯摩るn,

EI _時sorero - en Ia pa甫da presupu鏡ねria 73事08.25 de ayudas, insumos y accesorios para

OOmPenSa「 discapacidades hay tienen $5置956.65 USD que a血no han definido pa旧qu6 y que

es瞳n dentro deI lO% para atenci6n de g田P飯Prioritarios,

lj] Presiden宙葛yO le d時a la Ingeniera. Ma血融Holguin para que haga el proyeeto para Io de Ia

escuela de請tboI pa略de a臨poder comprar Ios ba10nes que hacen faIta.

EI Ingeniero, Ho喝e「 Chuqu主e郭め画mos comprar de esta partida p噌SuPuestaria置

EI Secretario - Si tienen e巾的ye節o S* teniendo daro el tema de=nfo「me p噌SuPueStario Ia

山CenCiada. Soraya S5nchez m∝iona se apruebe e吊erce「 punto de orden m∝i6n que es

re印eIda por el Ingeniero.的Iger Chuqui.

ねPresidenta ordena a霊S韓昭ぬrio someta a vゆtad6n la m∝i6n presentada, Ia misma que

髄ne 10S Sj9u壬en提S唯嚇u舷dos:

SeFio購Jos6 Cal面I富o a favor

S(轟0胞. Ru冊Zapaぬ　　　　　　　　a屯vo「

Se発ora. Rommy vaca a favor

I喝eniero. Holger Ch岬ui∴∴∴∴∴ a favor

鵬da. So昭岬鏡耽h鍍　　　　　　　a包vo「

Aprobando Ia jun由PaげOquial p部u脂ni舶軸e量ter臓r punto deI orden deI d患.

La S轟ora Presidenta orde胴aI Secretario de Ied関脇a! cuarto p脚to de1 0rden del dfa,

4.- Informe de p鵬婆迫encia.

Po「 Seereta南se informa a Ia presidenta que es瞭en consideraci6n el cuarto pLInto del orden

d劇dぬ.

La Presidenta - eI 13 de ∝tubre e曲事una pasante hacer un voIuntariado en el centro de

rehabiI隠Ci6n′ eSte dfa tam勘気estuve prese舶e enぬsesi6n soIemne en la pa鵬X]uia Lorenzo

de Garaic脚por su anive「sario de Parr∝叩融zaci6n,

EI 14 tuvimos una reunidn con Ia di脂嶺馴ra del centro de salud l鋤al d6nde nos dio las

reoomendaciones sobre las vacunas que hay ahora Ia antir庵bica, Ia de tamizaje qu6 es para Ios

n嗣os que no hayan cumpIido e! mes de nacido porque pasado e! mes ya no sirve para nada y

tamb追n pues que para agendar c鳴a medicina generaI y cx:Iontologね鯛enen que胞mar a1 171

Para que Ios moradores se vayan acostumbrando a que龍肌en que llamar prime調POrque nO Io

hacen; hasta el momento es腐por confirmar la llegada de una obstetra aI cent調de salud,

EI 17 fue el segundo語Iler de eIaboraci6n de guaguas de pan a las emprendedoras.

E1 18 Ia Se再ora. Ma南R∝l向u鍍- hizo la pe軸6n que se le ayude en transportar un vぬje de

materiaI betreo desde e出i胎me廿O 20 ha§ta C巾sto Reγ COmO a霊momento調O hay algdn trabajo

que es時限鵡zandoぬvch叩e由Se Ie coopero con e書transpo巾e de! vi功e de material.

La Se吊ora Teniente PoI賭ca la Dactora. EIs据a Campce me肘mo a u鴨reuni6n en su o軸na aIIf

habfa un se売or el Ahogado, Leonardo S5nchez & es e! See昭tario鵬Cional de鵬Dereehos

Humanos qu繕n manifest6 que estaban ges頓onando ayudas que han ido a CNEしPara cambios

de Ium narias quieren que nosotros Ie entre菓叩emOS rePO「te de todo Io que hemos ges髄Onado

Pa旧Ver Si sobre eso mismo elIa脂aIiza eI trabajo con Io de las Iuminarias y que tamb追n es磨n

ge郭Onando ayudas para Ios grupos prioritarios.

割18 fambien recibf aI Se静or Pedro Macねs dirigente del Ca飴veraI con un o紬O d6nde eI

a髄unta cer蹄ficado de regist「o de Ia p鵬Piedad y copia de ceduIa鴫fere事晦a !o del te「reno que

51 va a dona「 para lo de Ia cancha de uso m心惟Ple para el p「6ximo a高o para nosotros con eso

hacer los tr5面tes correspond eれteS a帽en e! mun軸pio de Yaguachi.

EI 19 pa雌ipe de Ia sesi6n ordinarぬen Conago関ne Guayas donde se liev6 a cabo Ia posesi6n

de Ias nuevas autoridades deI ⊂Onago鱒re como miembros鵜rmanentes ya que hay mud書OS

compa静eros que間unCiaron a sus cargos de presidente de jun由Pa叩uial醐ue han

acep由do candi鳴turas para a鳴idぬy conc句a底ademds由mbi6n hubo informe de Ia situaci料

econ6mica y financiera de edmo ha quedado Conagopare informe que k) dto la鎖卿nO繭勤

Ma冊a Decke「 qu追n asumi6 fa presidencia de Cbnago関re Provincial a面穏和v鉦悼鳩

∞municaron que va habe「 un tal!er eI dね　de mahana sobre eI cump坤ientP

re∞mendaciones hecho porぬContralorfa General deI Estado ∂ Ios gobiemos: aもt競書面

descent闘zados, ayer tambien fue el p間grama de 10S adu同S mayOreS POr叩Otivd l
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Ayer en la tarde me Ilam6 Ia Sefrora. Alina Mo屯n para comunicarme que ya se Ie ha terminado

ぬsal del sistema de tra由miento y purificaci6n de ag脚que se insta脆en Buena瞳.

La Se静o略. Rommy Vaca - tan庵pido.

La Presidente - entonCes Pedfa que si nosotr館podfamos darle esa sa=ambich d恥de que

Cuando nosotros軸mos aI15 de que yo he dieho de que el agua es gratis, Pero eso se d的Para

que despu6s no vayan a decir que vinieron nos entregaron eso y de pronto vaya haber

PersonaS que les es涛n cobrando,

La Se前ora. Ru帥Zapa隠- Pero謡que鎚que eIIos iban a re鱒ge「 una Cucta de 25 0 50 centavos

Para con eso darIe mante輔miento al sistema.

La Pre廟denta - ento耽es me Iぬmo pa語eSO Para ve「 Si podfamos pedi「 la saI y yo le d時que

印加o general nosotros instaIado e書sistem適ya nO Pedfamos eso, entonCeS yO Ie digo Io que voy

a hacer es informarie a les compa縫ros vocaIes que ya se termin6 Ia saI para la pu南caci6n del

agua γ de pronto nosotr購ir desp魂s a de融Ies que eIIos se pongan de acuerdo en脂〔Oger u舶

CIIOfa para que den po「拙Cuenta el ma塙畦撮imento aI sistema aunque c「eo que es南de mds

que vayamas nosotros para a胎的rque son eIIos mismos qui自IeS deberfen de記uni「Se Para ver

quさhace「 po岬ue yO nO CreO que eso CueSte tanto.

日無籍0購Jos全日「rillo輸由乱調接的e垂叩O鍋竜○○§め蹴れe.

日Secretario - tienen que reunirse con eIles関脇recorda「Ies cu副es son los ∞mPromisos y

O帥gaciones que el10S aSu軸eron una v鎧que Se隣entreg6 el sistema de agua:

EI Ingeniero, HoIger Ch岬u主因orque Si e帽stema de agua colapsa el ma霊es para elIos"

La Pres油enta - de la P昭軸ra deI Guayas vinieron a levan由r informaci6n actuaIizada de Ia

ParrOquia a ver si hay UPC, el n心mero de escuelas que hay aquf enぬcabeeera, de si hay

igI鎧ia, de si tenemos parque y de c6mo es鐙Ia situaci6n del muro de contenci6n de eso le

manifes膳que anteriormente habfamos pasado un informe a la Prefedtu掘del Guayas a亜Io que

hab南es de a〔九重aIiza「 es el punto de患睦晦抱囲ue eSe fue eI輔mo y eso fue ante5 que se

enviara el informe; a鮎es d時que lo que ha脆n h∝ho es que se habfan metido un p∝O a los

t釘renos de una bananera que hay a冊como para que puedan transitarぬs personas y vehfeulos

po岬ue Si no se quedaban aislados y que lo mismo va a pasar si no toman en cuenta a鴫e!

Punto de Samborond6n, Las Vegas y otro punto c舶co tambich es SanねCinto aunque en eI

informe estan tndos 10S PuntoS donde hay sc燭Vamiento sobre eI muro de contenci6n en e汗ro

B血buIu,由mbien les d時del punto Wi誼pa旧que de pronto vengan a darle mantenimiento ya

que hay uno de parte de Ia Prefe血Ira del Guayas y otro por parfe deI municipio de Yaguachi,

informarles由mb繕n que desde eI 26 de o(加bre a1 09 de noviemb記eSta高e haciendo uso del

derecho del goce de mis vacaciones al amparo de lo que estabIece la ley de servicio p心胡ico

artfeulo 29 pa旧Io cual d辞5 de章presente escrito.

La Presidenta - POr鵬mo eI dねde hoy partic軸ndo de Ia segunda sesi6n ordinaria deI mes de

ぬju鳴ParrOquial de mi関rte eS tOdo en c陥nto te「慮que dahes a con∝er de巾O de mi

informe, PO「 COnS更地iente, Ordena aI Secret如O de Iectura del quinto punto del orden deI dfa.

5.- Va轟os y細巳So書面髄〇億きま

Por Seereta南se informa aぬsefro掘P唯sidenta que es笛en considendch eI quinto punto de1

0巾en deI dゐ.

鴫Se再ora Presidenta - dent「o deI punto de orden cede Ia関Iab館a Ios se静oIes VOcaIes para

que expresen algdn tema en espeeial o pa舶uIar de inteies o i巾e晦nCia de la junta par「Oquial

Para en Pleno busca「 soluci6n o gesti6n deI caso置

AI no exs龍r pronunciamiento de los sefrores vacales la Presidenta procede a dar por concluida

ぬsesi6n ordinaria siendo Ias 17HOO indicando que dentro de la misma como junta parroquial

no se desprende resoluci6n alguna.

Para constancia firmaぬsefrora presiden由y vocaうes p血Cipales deI GAD Pa叩quiaI Ru賦I GraI.

Pedro J. Montero, co巾un由mente con eI Sc則武ario, que Io ce鵬fican.　　　　　　JJ ㌢===:二へ

G,A.D. GRAL PEDRO J. MONTERO
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